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Ata da  Décima Oitava Reunião Ordinária dos Conselhos Distritais de 
Saúde de     Uberaba – Distrito Sanitário Um, Distrito Sanitário Dois e 

Distrito Sanitário Três 
 
Aos dezesseis dias do mês de abril de  dois mil e quatorze, às dezoito horas e 
trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria Municipal de Saúde, situada 
na Avenida Guilherme Ferreira número 1539, a Reunião Ordinária do 
Conselho Distrital de Saúde de Uberaba do Distrito Sanitário Um,  Distrito 
Sanitário Dois e Distrito Sanitário Três, Gestão dois mil e doze – dois mil e 
dezesseis.  Conselheiros Presentes:  Paulo Fernando Elias,  Lucia Helena 
Resende Avelar, Liliane Aparecida Moura Souza e Silva, Rafael Pedro do 
Couto, Genilda de Almeida Brito, Benedito Liberaltino, Ulisses Antônio Cota, 
Maria da Glória Oliveira  e Rejane Ribeiro Gomes da Silva. Foi apresentada a 
justificativa da ausência do conselheiro Lázaro.   Representantes da 
Secretaria Municipal de Saúde: Ana Lúcia Vasconcelos de Paula Moreira e 
Mônica Arantes Ribeiro Campos.   Início dos trabalhos: Mônica, Secretária 
Executiva, apresentou as respostas dos questionamentos apresentados na 
reunião anterior. Informou que houve mudança dos gerentes de várias unidades 
de saúde e que foram realizadas  reuniões com os mesmos para aprimoramento 
e desenvolvimento das habilidades de gerência. Informou também que já foi 
contratado o médico para a Unidade Maria Thereza, dr. Luiz Antônio e o 
Departamento de Gestão de Recursos  Humanos da Secretaria de Saúde está 
convocando os trabalhadores auxiliares de limpeza que foram aprovados no 
concurso. A conselheira Maria da Glória disse que conheceu a nova gerente da 
Unidade Jacob José Pinto e gostou muito, mas, alertou que a médica Talita que 
trabalhava na referida unidade pediu exoneração e precisa ser substituída. 
Maria da Glória disse que gostaria de saber qual é a decisão do Prefeito Paulo 
Piau em relação ao terreno destinado à A.C.D. no bairro Cássio Resende 
porque está em situação de abandono. O conselheiro Paulo Fernando elogiou a 
contratação do médico Luiz Antônio na Unidade Maria Thereza. Paulo 
acrescentou que continua a falta de material odontológico e administrativo. A 
conselheira Maria Rosa disse que a Unidade Nossa Senhora da Abadia está 
com gerente novo e que espera que sejam verificados os constantes atrasos dos 
médicos e também as letras ilegíveis nas prescrições e que seja efetivado o 
Conselho Local. A conselheira Lucia disse que na Unidade Ézio de Martino 
ainda há a solicitação de contratação de um profissional da área de fisioterapia 
e que seja revista a situação do contrato do médico Adeir Araujo porque é um 
excelente profissional. Lúcia questionou também sobre a realização de exames 
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de raio x odontológico na Unidade Regional Boa Vista. Lúcia elogiou o curso 
de Capacitação em Saúde Mental. A conselheira Liliane disse que vários 
profissionais tem interesse  em participar da Capacitação em Saúde Mental; 
disse que algumas pessoas esperam muito tempo para consultas com médicos 
especialistas e acabam perdendo os encaminhamentos.Liliane questionou se o 
Agendamento é feito somente com o encaminhamento porque a necessidade do 
mesmo no ato da consulta? O conselheiro Rafael disse que na reunião do 
Conselho Local da Unidade Ézio de Martino foi apresentada uma denúncia de 
que  o SAMU recusou atendimento a um morador da zona rural com a 
justificativa de que as ambulâncias do SAMU podem trafegar na zona rural. O 
conselheiro solicitou resposta a esse questionamento. A conselheira Genilda 
disse que faz parte da Comissão de Conselheiros Municipais que está 
estudando a Prestação de Contas do SAMU e se comprometeu em apresentar 
esse questionamento na próxima reunião. A conselheira Liliane disse que está 
bastante motivada para participar da Conferência Regional de Saúde do 
Trabalhador e Trabalhadora que será realizada no próximo mês na cidade de 
Araxá e que foi valorizada a participação dos conselheiros de saúde. Liliane 
disse que será realizada reunião extraordinária do Conselho Local da Unidade 
Inimá Baroni na primeira semana de maio e solicitou a presença de um técnico 
da Secretaria de Saúde para discutir a questão da construção da nova sede. 
Liliane disse que na referida unidade é necessária a contratação de: agentes 
comunitários, psicólogo, técnico de enfermagem, fisioterapeuta e recepcionista. 
Liliane disse que gostaria de esclarecimentos sobre as atribuições dos cargos de 
gerência e auxiliar de gerência. A conselheira Rejane disse que na reunião do 
conselheiro local da Unidade de Saúde do bairro Residencial 2000 foram 
solicitadas as contratações de faxineira, agentes comunitários e médicos e 
solicitaram também a aquisição de um televisor para a sala de espera, 
ventiladores e computador. Rejane disse que a unidade recebeu aparelho de 
nebulização e bebedouro. Rejane disse que passou por problema de saúde e 
necessitou de um medicamento que é dispensado no Centro de Testagem e 
Aconselhamento mas existe a obrigatoriedade de consultar com o médico do 
local. O conselheiro Ulisses disse que, no seu entendimento, no Centro de 
Testagem e Aconselhamento há uma estrutura de um Programa de Saúde que 
exige uma metodologia e que é necessário fazer minuciosos exames para 
detectar as causas das doenças para que os medicamentos tenham eficácia. O 
conselheiro Ulisses disse que, para serem mais produtivos os conselheiros 
distritais devem encaminhar os questionamentos ao Conselho Municipal e à 
Secretaria de Saúde de forma organizada e pontual. A conselheira Genilda 
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concordou com o conselheiro Ulisses e disse que essa prática pode contribuir 
com a gestão. Genilda sugeriu que os conselheiros de saúde acompanhem o 
trabalho dos novos gerentes e que esses devem reconhecer e valorizar o 
trabalho dos conselheiros.  Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, 
às vinte e uma horas e trinta minutos a  Décima  Oitava Reunião Ordinária 
da Gestão Dois Mil e Doze – Dois Mil e Dezesseis do Conselho Distrital de 
Saúde do Distrito Sanitário Um, Distrito Sanitário Dois e Distrito 
Sanitário Três foi encerrada e  a presente ata, que depois de lida e aprovada, 
será assinada por todos os presentes. Uberaba, quatorze  de maio  2014. 
 
Paulo Fernando Elias....................................................................................... 
Liliane Aparecida Moura Souza e Silva........................................................... 
Lucia Helena Resende Avelar........................................................................... 
Maria da Glória de Oliveira.............................................................................. 
Rafael Pedro do Couto.................................................................................... 
Genilda de Almeida Brito................................................................................... 
Maria Rosa Florentino.................................................................................... 
Ulisses Antônio Cota....................................................................................... 
Rejane Ribeiro Gomes da Silva....................................................................... 
Benedito Liberaltino........................................................................................ 
   
 
 


